



Remerciements pour les colis de Noël

Les 240 personnes détenues à la maison d'arrêt d'Angoulême ont reçu leur colis de Noel, colis que nous avons pu constituer grâce à vos dons et participations.

Merci à vous.



Comme chaque année, nous sommes touchés par la façon dont ils nous accueillent en cellule. Ils remercient, ils sourient. Mercis et sourires qui sont si rares en détention. C'est la magie de Noel, de ce petit enfant qui attendrit et réjouit les cœurs les plus durs, les plus tristes, les plus abimés.

Certains, et pas seulement des chrétiens, nous ont dit : " *que Dieu vous bénisse* ".

Ces paroles ne s'adressaient pas seulement à ceux qui livraient les paquets mais surtout à ceux qui les ont remplis, c'est à dire à vous.

Que cette bénédiction vous accompagne pendant ces temps de fêtes et que l'Espérance de Noel éclaire toute votre année

L'équipe d'aumônerie de la maison d'arrêt d'Angoulême